

## 平成29年第3回木津川市議会定例会開会あいさつ

みなさん、おはようございます。

本日ここに、平成29年第3回木津川市議会定例会をお願いいたしましたところ、議員の皆様には何かとご多用のところご出席を賜り、厚く御礼を申し上げます。

今年の夏は、7月から気温の高い状態が続いており、消防庁からは、全国の7月の熱中症による救急搬送が2008年以降の最多を記録し、府内でも680の方が熱中症により救急搬送されたとの発表がございました。

まだまだ残暑厳しい日が続くと思われまので、議員の皆様には、ご自愛いただきたいと思います。

それでは、定例会冒頭の貴重なお時間を頂きまして、市政の状況等につきまして、ご報告させていただきます。

まず1点目といたしまして、夏の風物詩となりました「木津川市夏祭りについて」で、ございます。

去る7月29日に、市民が憩い、触れ合う機会として開催いたしました「市制施行10周年記念木津川市夏祭り2017」におきましては、約5万人の観覧者の方々に楽しんでいただきました。

今年度は、市内の事業者を中心に200万円を超える協賛金を賜りますとともに、関係機関や実行委員の皆さま方に準備から開催後の清掃まで、多方面にわたりましてご支援・ご協力をいただきました。

お陰様で、無事、市制施行10周年にふさわしい夏祭りを開催することができました。

ご尽力いただきました皆様に、心より、感謝を申し上げます。

次に2点目といたしまして、「スポーツ競技での活躍について」で、ございます。

7月19日には、全日本少年フットサル京都大会で優勝され、全国大会へ出場される4年生から6年生を含むチームに、また7月20日には、京都府小学生空手道選手権大会で組手と型で優勝され、組手で全国大会に出場される小学1年生に、また8月8日には、全国小学生陸上競技交流大会奈良県予選で優勝され、全国大会に出場されます市内6年生の個人とチームに、それぞれ表敬訪問をいただきました。

また、今年度は、市立中学校の生徒におきましても、木津南中学校のサッカー部や、木津第二中学校、泉川中学校、山城中学校から陸上競技で5名の生徒が全国大会へ出場されました。

さらに、今年の夏の甲子園には、木津川市出身の高校3年生2人が出場しました。二人は、小学生時代に家も隣り合わせで、よくキャッチボールをされていたと聞いております。

それぞれの選手の皆さんの今後の活躍と、将来のオリンピック選手やプロのスポーツ選手が、この木津川市から誕生することを期待しています。

次に3点目といたしまして、「全国学力・学習状況調査等の結果について」で、ございます。

先日、文部科学省から、4月に小学校6年生と中学校3年生を対象に実施いたしました全国学力テストの結果が公表されました。

本市の小学校13校、中学校5校の平均正答率は、国語、算数・数学全てにおいて、全国平均正答率を上回るという結果でございました。

併せて、京都府が、4月に小学校4年生と中学校1年生を対象に、実施いたしました学力診断テストにおいても、国語、算数・数学全てにおいて府平均正答率を上回るという結果でございました。

今後も、全ての子どもたちに確かな基礎学力が身に付くよう取り組んでまいりたいと考えております。

次に4点目といたしまして、「木津川市消防団女性部の「第23回全国女性消防操法大会」出場について」で、ございます。

来る9月30日に、秋田県で開催されます「第23回全国女性消防操法大会」に京都府代表として、木津川市消防団女性部が出場する運びとなりました。

現在、女性部は、全国大会出場に向けまして、4月初旬から、毎週3日のペースで、規律をはじめとする厳しい訓練を積み重ねておられます。

大会当日は、選手全員が、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮されますことを期待しております。

次に5点目といたしまして、「第1回木津川市総合計画審議会について」で、ございます。

去る8月29日に、第1回木津川市総合計画審議会を開催いたしました。

平成21年に「第1次木津川市総合計画」を策定し、市の速やかな一体性の確保と、地域特性の活用など、持続的、自立的発展に向けたまちづくりを進めてまいりました。

今後2年間で、市の総合的かつ計画的なまちづくりの指針を示す重要な計画として、中長期的な視点からの持続可能なまちづくりが必要と考え、第2次木津川市総合計画の策定に向けまして取り組んでまいります。

次に6点目といたしまして、「企業誘致における動きについて」で、ございます。

去る7月12日、晴天の中、バッテリー用のブースターケーブルなどを製造されている清和工業株式会社様の竣工式が、盛大に執り行われました。

現在、操業開始に向けまして準備を進められているところでございます。

市内には、ご活用いただける事業用地が残っておりますので、引き続き、私自身が先頭に立ち、積極的にトップセールスを行いながら、企業の誘致に努めてまいりたいと考えているところでございます。

さて、本定例会に提案いたしております議案等につきましては、お手元にお届けいたしておりますとおり、同意2件、認定11件、議案8件、報告5件の合計26件となっております。

詳細につきましては、後ほどご説明させていただきますので、よろしくご審議いただき全議案ご同意、ご認定、ご議決いただきますようお願い申し上げます、簡単ではございますが、開会のご挨拶とさせていただきます。